

REITERARON LLAMADO A VACUNARSE

Autoridades de Salud realizaron balance de la Campaña de Invierno

Refuerzo. En dependencias del Hospital Regional de Talca, la seremi de Salud, Gloria Icaza, junto a representantes del recinto y del Servicio de Salud, dieron a conocer el estado de la red y avance de la vacunación contra Influenza.

TALCA. Como una forma de seguir impulsando la Campaña de Invierno, además de realizar un llamado a la vacunación y prevención de enfermedades respiratorias, la autoridad sanitaria realizó un balance de los principales indicadores en esta materia. En la oportunidad, la seremi de Salud, Gloria Icaza explicó que "la situación en

la Región del Maule es similar al resto del país. Estamos viviendo un peak de casos con Influenza tipo A que pareciera que está cediendo, pero todavía tenemos mucho invierno por delante, así que la Campaña Invierno está en sus semanas de alta circulación de virus respiratorio, así que la preocupación es hacia las personas. Por supuesto, decir que el

virus que más circula es de influenza tipo A y para ello tenemos vacunación. Entonces lo importante es que relevar la importancia de la vacunación. Todavía estamos a tiempo, los niveles de vacunación en nuestra región son altos, estamos en un 80,7 %, además, ya hay varias comunas, entre ellas Curicó y Talca, que han llegado a la meta del 85 %

en la población objetivo".

COBERTURA DE LA RED

A su vez, Alberto Miño, subdirector Gestión Asistencial del Servicio de Salud del Maule, indicó que "la red asistencial está dando cobertura a la atención de la población. Dentro de las distintas estrategias que le estamos exigiendo a la red es la complejización de camas que es una medida para aumentar la dotación de posibles necesidades de la población ante complicaciones de estos cuadros que son estacionarios. Esto se ha visto reflejado, hemos tenido buena respuesta desde el punto de vista de los hospitales de alta complejidad en ese sentido".

ATENCIÓN DE URGENCIA

Por su parte, Pablo Gacitúa, director del Hospital de Talca, señaló que "afortuna-



Seremi de Salud, Gloria Icaza, reiteró el llamado a vacunarse contra la Influenza.

damente, nosotros hemos mejorado nuestro proceso de atención de urgencia, lo que ha permitido poner el foco en los pacientes que están llegando con cuadro más severo, fundamentalmente población adulta. Pero, así como lo dijimos la semana pasada, no podemos descuidar a la población pediátrica y también estamos viendo que están llegando más pacientes a consultar a la urgencia por virus respiratorio en población pediátrica. Eso ha motivado que el hospital esté complejizando camas y aumente su oferta de camas críticas para hacer frente a cuadros más agudos".

BALANCE

Cabe destacar que en la región se encuentran disponibles 72 camas UCI, 121 camas UTI, 547 camas intermedias, 457 camas básicas, todas disponibles y operativas en toda la red. Respecto al balance de enfermedades respiratorias, actualmente predomina la circulación de la influenza A, y para ello existe la vacunación, donde el Maule alcanza un 80,7 % de cobertura, resaltando que algunas comunas alcanzaron la meta de 85%, como Talca, Curicó, Pelarco y Retiro. El llamado es a las personas de 60 años y más, donde falta un 25% de público objetivo por vacunar.



Autoridades entregaron detalles del trabajo realizado en torno a la Campaña de Invierno.